



LandFrau kurz und knapp

Ausgabe 3/4 2023

Wir sind bunt - NLV feiert seinen 75-jährigen Geburtstag in Bücken

Es wurde gelacht, getanzt und gejubelt! Unter dem Motto „Wir sind bunt!“ kamen am 30. Juni in Thöles Hotel in Bücken LandFrauen aus ganz Niedersachsen zusammen, um gemeinsam das 75. Jubiläum des NLV zu feiern.

Das Motto wurde nicht nur durch bunte Sträuße und Luftballons erfüllt, die die Bühne zierten, sondern vor allem durch die Outfits der Gäste: bunt, pink, blau oder orange – Es waren sämtliche Nuancen vertreten, ein regelrechtes Farbenmeer!

NLV-Präsidentin Elisabeth Brunkhorst hieß die Gäste in der umdekorierten Tennishalle willkommen, ließ die vergangenen Jahre des Verbandes Revue passieren und gab einen kleinen Ausblick auf die Zukunft. Anschließend waren die Ehrengäste gefragt. In einer Grußwortrunde stellte NLV-Geschäftsführerin Birgit Wessel den Teilnehmer*innen Fragen rund um die Themen NLV und LandFrauen. Mit dabei waren Petra Bentkämpfer (dlv-Präsidentin), Cornelia Möller (Referentin für Land- und Ernährungswirtschaft im Haus kirchlicher Dienste), Erja Söhl (Vorsitzende Niedersächsische Landjugend), Gerhard Schwetje (Präsident

Landwirtschaftskammer Niedersachsen), Barbara Otte-Kinast (Vizelandtagspräsidentin Niedersachsen) und Marita Eschenhorst (NLV-Vizepräsidentin Süd).

Doch was wäre eine Feier ohne Festbeiträge der LandFrauen? Jeder der fünf Bezirke Braunschweig, Hannover, Hildesheim, Lüneburg und Stade hatte einen individuellen Beitrag vorbereitet: Von Chorgesängen und Gedichten bis hin zu humorvollen Geschichten – Es war alles vertreten. Ein weiteres Highlight des Abends war das Festessen. An rustikal dekorierten Marktständen konnten sich die Gäste lauter Leckereien wie Räucherkartoffeln mit Tzatziki, Pasta aus dem Parmesanlaib oder Eis holen.

Dann ging es auf die Tanzfläche. DJane Tina heizte den Gästen ein und spielte Charts, Partyklassiker sowie Oldies. Wer sich etwas abkühlen wollte, konnte es sich draußen mit einem leckeren Aperol auf einer Palettenbank gemütlich machen.

Dieser Abend hatte alles, was das LandFrauenherz begehrt und wird dem NLV noch lange in Erinnerung bleiben.



Bei der Party zum 75. Jubiläum des NLV hieß das Motto „Wir sind bunt!“